

Accessible à tous les étudiants

Ce qui change avec l'édition #In Casa : « Le Challenge se déroule toujours en équipe, mais à distance, précise Graziella Luisi. Les participants se connectent à une plateforme dédiée, ont accès à un support pédagogique. Coaches et enseignants pourront les accompagner en visioconférence. Nous avons aussi créé des salles de cours à distance. »

L'autre nouveauté de cette édition : « Ils devront imaginer le monde d'après, trouver des solutions innovantes à cette crise du Covid, notamment pour apporter notre soutien au territoire », complète la directrice de la Fondation. Les thématiques proposées : santé, business, solidarité, éducation, environnement.

Inscriptions ouvertes jusqu'au 25 mai

De plus, contrairement aux éditions précédentes, qui n'étaient ouvertes qu'à certaines filières, cette année, le challenge est accessible à tous les étudiants de l'université de Corse.



Cette année le challenge se déroulera « in casa ». Jusqu'au 25 mai, les étudiants peuvent envoyer leur candidature à la Fondation de l'Université. JEANNOT FILIPPI

Jusqu'au lundi 25 mai, à midi, les étudiants peuvent envoyer leur candidature, seuls ou en équipe, avec leur idée de projet*, « s'ils en ont une ».

« Les trois jours de sprint final de l'événement auront lieu les 10, 11 et 12 juin », ajoute la directrice de la Fondation. Durant ces trois jours, ils seront accompagnés en visioconférence par des experts,

des coaches, des mentors.

Puis, le 12 dans la matinée, ils bénéficieront d'un entraînement à la présentation orale.

Et l'après-midi, dès 14 heures, ils présenteront leurs travaux - toujours en visioconférence - à un jury composé de partenaires** (5 minutes de pitch + 5 minutes d'échanges avec les membres du jury).

L'annonce des lauréats aura lieu le soir même, à 18 heures.

Pour l'heure, huit équipes de quatre personnes sont déjà inscrites. Et grâce à la délocalisation de cette édition #In Casa, il n'y a pas de limite au nombre d'inscriptions.

« La crise actuelle nous oblige à innover, conclut Graziella Luisi. Nous devons mettre en place de

nouvelles formes d'apprentissage, auxquelles nous devons nous adapter. Cela nous oblige à une certaine forme de résilience. »

« Tous les ans, nous retrouvons une belle créativité de la part des étudiants qui participent au Challenge Innovation. Cette année, avec la problématique du Covid, ils devront faire face à de nouveaux défis. Et exprimer leur

volonté d'apporter un soutien au territoire. Et de s'engager pour lui. »

B. IGNACIO-LUCCIONI

* Pour participer, seul ou avec votre équipe : Inscrivez-vous jusqu'au lundi 25 mai 12 h par mail sur : fondation@univ-corse.fr, et proposez une idée.

** Dont : EDE, Orange, Campus Plex, l'Adtec, le Crédit Agricole Corse.